
SOLUCIONES PARTICULARES

CONSULTORA INTEGRAL DE SERVICIOS
ELECTRÓNICOS

WWW.SOLUCIONESCYC.COM.AR



Enciéndanos, realmente funciona.



Bienvenidos a nuestro mundo, **SOLUCIONES PARTICULARES**, la primera consultora integral de servicios electrónicos de Córdoba, un lugar donde encontrará las respuestas a sus inquietudes tecnológicas.

Sabemos que cada uno de nuestros clientes es único, como también lo son sus necesidades. Por eso nos constituimos como una empresa que no solo brinda servicio técnico confiable y de calidad, sino como una empresa capacitada para asesorarlo en el amplio espectro de las tecnologías electrónicas.

Por este medio le brindaremos información de nuestras actividades, le comunicaremos qué hacemos.

Deseamos que encuentre en nosotros la respuesta que estaba buscando, podemos ayudarlo. No dude en contactarnos.

Misión

Nuestra misión primordial es satisfacer al máximo a todos nuestros clientes teniendo en cuenta que cada uno es un caso particular y tiene necesidades diferentes.

Nuestras soluciones particulares se basan en la adecuación de soluciones eficientes y no solo eficaces para cada uno.

Para ello es fundamental nuestra constante actualización técnica, tecnológica y científica acerca de los distintos productos y tendencias existentes en el mercado mundial.

Visión

Somos la **Primera** Consultora de Servicios Electrónicos de Córdoba, nacimos bajo la consigna de solucionar y eso es lo que mejor hacemos.

Estamos enfocados en ser la Empresa Líder del mercado del servicio técnico Electrónico de equipos de Audio, Video e Iluminación Profesional, generando estándares de calidad en el rubro basados en nuestros valores.

Valores

Buscamos hacer de nuestros clientes buenos amigos. Para ello nos sostenemos en estos valores:

Honestidad, ante todo.

Actitud e Innovación, para brindar Soluciones Particulares.

Responsabilidad y Seguridad, generadores de confianza.

Calidad, dedicación y servicio.

Son estas nuestras cartas de navegación que dirigen todos nuestros esfuerzos hacia el norte deseado, el **LIDERAZGO**.



Somos “**SOLUCIONES PARTICULARES**”, la primera consultora cordobesa que brinda una respuesta integral en las áreas tecnológicas de su vida cotidiana.

Nuestro objetivo principal es ofrecer un servicio específico a las necesidades particulares de cada cliente y centralizado en un mismo lugar.

Nuestra propuesta consiste en brindar al cliente un servicio de tipo “Llave en mano”, es decir que Usted nos plantea su necesidad y nosotros le entregamos un producto listo para ser utilizado.

Contamos con la colaboración de un amplio grupo de profesionales de reconocida trayectoria en diversas áreas de la electrónica, como automatización, domótica, informática, audio, video, iluminación, diagramación e implementación de redes entre otras.

Integramos las tareas de tres áreas que hasta hoy se realizan por separado: **la planificación de proyectos, armado y puesta en marcha y servicio técnico de equipos electrónicos.**

La **planificación** comienza con la visita al espacio físico donde se desea instalar el equipamiento, para examinar y evaluar la distribución más conveniente.

La segunda etapa consiste en el **armado y puesta en marcha del proyecto**, lo que significa la instalación de los equipos y su calibración para el óptimo funcionamiento.

Nuestra empresa cuenta además con un área dedicada exclusivamente al **servicio técnico electrónico** de equipos del rubro audio video e iluminación, de marcas tanto nacionales como internacionales; genéricas y de primera línea.



SOLUCIONES PARTICULARES

CONSULTORA INTEGRAL DE SERVICIOS ELECTRÓNICOS

[www.SOLUCIONESCYC.COM.AR](http://www.solucionescyc.com.ar)

En **SOLUCIONES PARTICULARES** estamos orgullosos de contar con un laboratorio modelo, pensado y construido específicamente para dar solución a equipos de Audio, Video e Iluminación profesional que cuentan con los más altos estándares de tecnología.

Contamos con Instrumental de última generación, una amplia gama de herramientas, e instalaciones especialmente diseñadas para testear su equipo en profundidad y así asegurar su correcto funcionamiento.

4





Debido al perfil técnico adquirido y a los recursos con los que contamos, podemos ofrecer a nuestros clientes, dos tipos diferentes de mantenimiento:

Mantenimiento Correctivo

Este mantenimiento, también denominado “**servicio técnico**”, tiene lugar luego que ocurre una falla o avería, es decir, solo se realiza cuando se presenta un desperfecto en el equipo. Este mantenimiento se realiza exclusivamente en nuestro laboratorio para asegurar la correcta reparación y luego brindar una garantía confiable. Procederemos a presupuestar la reparación y luego de aceptado el presupuesto, realizar la reparación.

5

Mantenimiento Preventivo

Este mantenimiento, también denominado “**mantenimiento planificado**”, se efectúa antes de que ocurra una falla, se implementa bajo condiciones controladas y puede, siempre y cuando las condiciones lo permitan, realizarse en su local comercial o, de ser necesario, en nuestro laboratorio.

Se efectiviza dentro de periodos previamente pactados con el responsable a cargo o en plazos estipulados por el fabricante del equipamiento a través de los manuales técnicos. Se ejecuta la reparación en un momento en que no se está empleando el equipo y se lleva a cabo siguiendo un programa previamente elaborado donde se detalla el procedimiento a seguir, y las actividades a realizar, a fin de tener las herramientas y repuestos necesarios.

Este tipo de mantenimiento le permite prever los gastos que debe realizar en sus equipos y por sobre todo **prolonga la vida útil** de los elementos que los componen.

Realizamos el mantenimiento de todo tipo de equipo de audio, video e iluminación y DVD de bares y locales bailables, como así también de empresas y particulares dedicados al alquiler de sistemas de audio, video e iluminación.



De acuerdo a nuestra condición de consultora brindamos además los siguientes servicios:

Asesoría y consultoría en la adquisición, despliegue y necesidades dentro de su empresa. Nos preocupamos de que adquiera e instale solo lo que necesita, que maximice su inversión y aumente el retorno de la inversión en los productos que adquiera.

6

Consultoría para:

- Servidores.
- Sistemas Operativos.
- Computadores personales.
- Servicios de recuperación de información con soluciones para tales fines.

Contamos con asociados y profesionales con amplia experiencia profesional en las diferentes áreas del contexto.

Consultoría en Redes Alámbricas e Inalámbricas (Wi-Fi).

- Enlaces de Alta Velocidad para largas distancias.
- Diseño, implementación y configuración de redes LAN.
- Cableado Estructurado.

Contamos con un staff técnico, capacitado que a requerimiento o por contrato, puede ir a su empresa y realizar el mantenimiento de sus equipos, revisar su red, cableado, diagnóstico de problemas, despliegue de aplicaciones, y siempre que sea posible, reinstalación de sistemas operativos, re-configuración de PC's, mantenimiento y cambio de piezas de servidores o PC's.

Estamos en permanente contacto con los principales representantes de las más afamadas marcas en los ámbitos de la tecnología electrónica, y con los principales comerciantes de la ciudad de Córdoba de todos los rubros en los que intervenimos.



Estas son algunas de las marcas para las que brindamos soporte técnico:



En **SOLUCIONES PARTICULARES** sabemos que podemos ayudarlo con sus inquietudes tecnológicas, no dude en consultarnos telefónicamente, a través de nuestros medios digitales, o visitarnos en nuestro sitio WEB, donde además encontrará un mapa de nuestra ubicación.

Queremos saludar y agradecer el tiempo que tomo en recorrer esta presentación.

Atte. **SOLUCIONES PARTICULARES**